

ABSTRAK

Manajemen Strategi Dalam Pengelolaan Terumbu Karang di Kabupaten Wakatobi (dibimbing oleh Mappamiring dan Musliha Karim).

Manajemen strategi merupakan keputusan yang biasa menghasilkan perencanaan strategi dan pelaksanaan strategi dengan rencana-rencana yang dirancang oleh pimpinan untuk mencapai sasaran atau tujuan organisasi. Penelitian ini bertujuan untuk mengidentifikasi kembali langkah-langkah yang dilakukan pemerintah Wakatobi untuk mengelola terumbu karang melalui manajemen strategi baik dalam proses analisis strategi maupun proses implementasi strategi sehingga strategi yang direncanakan dapat mencapai sasaran dan tujuannya.

Jenis penelitian yang digunakan dalam penelitian ini adalah jenis penelitian kualitatif dengan tipe yang digunakan adalah studi kasus. Teknik pengumpulan data yang digunakan peneliti adalah observasi, wawancara, dan dokumentasi. Teknik analisis data yang digunakan ialah reduksi data, penyajian serta penarikan kesimpulan dan verifikasi. Keabsahan data menggunakan teknik triangulasi yaitu, triangulasi sumber, triangulasi teknik dan triangulasi waktu.

Hasil penelitian ini menunjukkan bahwa pengidentifikasian manajemen strategi mengenai langkah-langkah pemerintah Kabupaten Wakatobi dalam pengelolaan terumbu karang belum optimal karena kondisi terumbu karang di Kabupaten Wakatobi dalam keadaan kritis yang disebabkan oleh beberapa faktor salah satunya masih maraknya pemboman ikan serta penggunaan sianida. Hal tersebut disebabkan (a.) proses manajemen strategi belum dilakukan dengan semestinya baik dalam menganalisis lingkungan internal maupun menganalisis lingkungan eksternal pengelolaan terumbu karang, selain itu proses implementasi yang belum efektif seperti masih kurangnya pengawasan dalam pengelolaan terumbu karang dikarenakan terbatasnya sarana dan prasarana dan kualitas SDM yang masih minim. (b.) keunggulan pelaksanaan strategi ini seperti acuan pengelolaan terumbu karang selanjutnya, serta kendala pelaksanaan strategi pengelolaan terumbu karang pemerintah kurang menganalisis lingkungan internal dan lingkungan eksternal pengelolaan terumbu karang serta kinerja yang kurang efektif.

Kata Kunci: Strategi Pengelolaan Terumbu Karang